
Association  Gymnastique Volontaire de MONTAMISE

Compte rendu de l 'Assemblée Générale du 14 juin 2018

Mireille Noble , la présidente souhaite la bienvenue à l'assemble des membres présents et à 
Monsieur Gauthier ; représentant de la Mairie.

Présentation du rapport moral :
L'association a repris son activité le 11 septembre 2017. Pour l'année 2017 -2018 le nombre de 
licenciés s'élève à 112 adhérents , soit une baisse de 6 adhérents , cette diminution s'explique par la 
diversification des activités sur la commune et notamment création d'une section yoga depuis 
septembre 2017. ( Nous avons perdu 45 adhérents depuis 2012).
Sept séances par semaine dont deux séances de gym douce ont été dispensées toute l'année y 
compris pendant certaines vacances scolaires :

– le lundi : 2 heures
– le mardi : 2 heures
– le jeudi : 3 heures.

Ces séances ont été assurées par Isabelle , Lucille , Christine  , Claudine et Micheline.
 Lucille s'est bléssée mais nous avons trouvé une remplaçante pendant 1 mois et demi.

La section a participé à la journée des associations en septembre dernier.
En 2018 , nous avons reçu une subvention de la commune de 2000 euros , La Présidente remercie la
Mairie pour cette subvention.

En dehors des séances de gym , des activités annexes ont été proposées :
– randonnée à Migné – Auxances : novembre 2017
– randonnée  à Poitiers suivi d'un repas au restaurant à Montamisé : décembre 2017
– soirée bowling : janvier 2018
– Journée randonée à la Grimaudière et à Moncontour : mai 2018.
– week end de 3 jours à ST GILDAS DE RHUYS juin 2018 : randonnées autour du golfe de 

Morbihan , visite guidée de Vannes.
Nous n 'avons pas pu faire la rando semi nocturne mais nous espérons trouver une date en 
2019 pour reconduire cette activité.

Nous avons eu du matériel par le GRAND POITIERS : coffres de rangement ; ballons paile , petites
haltères.
La présidente remercie Grand Poitiers pour la dotation de  ce matériel.

Le rapport moral et d'activités est adopté à l'unanimité.



Maryse Fillon , trésorière présente le rapport financier : 
Elle explique les différentes dépenses et recettes ( présentation sur tableau récapitulatif), à ce jour le
résultat est de + 1647 , 55 euros ; certaines dépenses n 'ont pas encore été comptabilisées ( salaire de
juin , repas AG , URSAAF /chomage humanis et à percevoir participation des adhérents au repas 
AG). 
Les recettes  proviennent uniquement des cotisations des licenciés,
La situation globale du bilan financier ,  s'élève à ce jour à 9402,  54 euros.
Compte tenu des dépenses effectives dès le début de la saison , la fédération FFEPGV  recommande
d'avoir une année de salaires d'avance.
Le rapport financier est voté à l'unamité.

Préparation de l'année 2017 – 2018 :
Les cours reprendront le 10 septembre.
Le forum des associations aura lieu le 8 septembre , nous y participerons.

Micheline arrete ses cours du jeudi soir après 40 ans de bénévolat ; elle sera remplacée par Isabelle.
Claudine arrete ses cours le jeudi soir , pour des raisons financières ce cours ne sera pas remplacés,
Donc , l'année prochaine , il y aura 6 heures de cours par semaine.
Le cours de Christine du jeudi soir aura lieu de 18h30 à 19h30 ; l 'an passé le cours est passé 
pendant une certaine période à 18h15 , trop tot pour un certain nombre d'adhérents.
On pose la question à l'assemblée , pour savoir ce qu 'ils attendent du cours de gym douce du jeudi 
soir.
Mireille propose à Micheline d'etre conseillère technique et de faire le lien avec les animatrices.

Au cours de l'année ,  des personnes avaient demandé  si on ne pourrait pas appliquer un tarif 
dégressif selon le nombre de cours. Cette proposition a été discutée en réunion de bureau , celle ci a 
été refusée . Ce n'est possible au niveau financier et de plus très difficile à appliquer .

Election du tiers sortant :
Maryse Fillon ; MoniqueChmielowski ; Valérie Brégeat et Josette Menanteau.
Maryse Fillon ne se représente pas, par contre les 3 autres personnes se représentent.
La présidente demande à l'assemblée si des personnes veulent rentrer dans le bureau.
Katia TAMPIER se présente. 

Budget prévisionnel :
Maryse  nous explique du fait d'une dimunition du nombre d'adhérents tous les ans et avec 6 heures 
de cours  il faudrait augmenter la licence ; elle propose de la passer à 110 euros surla base de 103 
adhérents ; 2 licences cadres et 6 heures de cours par semaine.
Le budget prévisionnel est voté à l'unanimité.

Questions diverses :
L' appelation GV ( gymnatique volontaire) n 'est peut etre plus adaptée.
On va réfléchir  si on ne pourrait pas faire une démontration des différentes disciplines proposées 
par les animatrices  lors de la journée des associations. 
Martine Pelletier se propose pour faire une page facebook.
Maryse lit le règlement intérieur.
Au nom de la GV ; Mireille offre le chéque cadeau à Micheline pour son année de bénévolat.



La présidente nous invite à féter  le départ de Micheline en temps qu'animatrice après 40 ans de 
bénévolat ; le départ de Maryse aprés 20 ans de trésoriere et le départ de Claudine en temps   
qu'animatrice.
La présidente remercie l 'assistance , lève la séance et invite les participants à partager le verre de 
l'amitié suivi d'un repas pour ceux qui sont inscrits.

A la suite de cette assemblée , nous avons procéder à  la composition du bureau :

Présidente : NOBLE Mireille
Vice présidente : Rassineux Anne

Trésorière : CHMIELOWSKI Monique
Trésoriere adjointe : BREGEAT Valérie

Secrétaire : MENANTEAU Josette
Secrétaire adjointe : SAVOIE Micheline.


